
 

Requerimento Nº 10/2019 

 “Solicitando cortes de árvores” 

 

 

Requeiro a mesa, na forma regimental, e após ouvido o 

Douto Plenário, que seja oficiado ao Sr. Luís Felipe Cazeiro, Gerente 

de Clientes da Empresa Energisa, solicitando-lhe que junto ao setor 

competente fazer o corte galhos de árvores na estrada municipal 

Bairro da Campanha, próximo ao padrão de fornecimento de energia 

da Igreja Santa Clara.  

Justificativa: Esse pedido se faz importante sendo que 

as árvores estão encostando nos fios de alta tensão. Como estamos 

no período de fortes chuvas, o risco de queda das arvores e a 

interrupção do fornecimento de energia a comunidade se faz 

presente. 

Na certeza de contar com vosso pronto atendimento, 

desde já agradeço e renovo meus votos de elevada estima e 

consideração.  

 

 

JOSÉ LUIZ LEONARDI  

Vereador 

 

 

 

Casa do Poder Legislativo “Vereador Lázaro Benedito de Lima” 

Pedra Bela, 19 de março de 2.019. 

 


